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（2009・3・13） （禁煙例会）第１８２１例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100

５．ガバナー補佐ご挨拶

６．米山功労者感謝状授与

７．会長報告

８．幹事報告

９．乾 杯

１０．食 事

１１．委員会報告

１２．会員卓話

１３．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１４．ロータリーソング

◆ビジター

識字率向上支援グループ第３ゾーン･コーディネーター

竹腰兼寿君ＲＩ第２６３０地区パストガバナー（岐阜南ＲＣ）

町田裕一君第２分区-Ａガバナー補佐 （桐生赤城ＲＣ）

◆出席100％表彰

鳥嶋 隆一君 中野幸三郎君〈３２年〉 〈１７年〉

新木 明夫君 江原 利夫君〈１３年〉 〈 8年〉

近藤 幸利君〈 4年〉

◆誕生祝い

深沢直十郎君

家住 慧路君

奥村 勉 君

髙森 勉 君

◆結婚祝い

山岸 泰男君、 深沢直十郎君、 五十嵐正雄君

家住 慧路君、 花房 孝道君、 栗原 幸三君

松原 豊 君、 横塚 直人君

◆ガバナー補佐ご挨拶

第２分区-Ａガバナー補佐

町 田 裕 一 君
（桐生赤城ＲＣ）

、 。私はこれが４回目の訪問で 最後の訪問となります

今年度はまだ ヶ月余り残っておりますが、皆様のご３

協力のお陰で何とか今日まで務めさせていただき、有

難いと思っております。

週報など随時５ＲＣの情報を得て、また会長幹事に

お尋ねしたところ、大過なく過ぎているとのご返事を

いただいて、何よりと思います。

この四半期で 地区の事業で目立ったものは、ポ２８４０

リオ･プラスです。各分区からドクターである専任講師

を選ぶようガバナーからお達しがありまして、当分区

は桐生中央ＲＣの北川泰久先生にお願い致しました。

年度内に各クラブで北川先生による卓話を行う予定で
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すので、その節は宜しくお願い致します。

ポリオ･プラスでもう一つ大きなことは、ビル･ゲイ

ツからポリオ･プラスに 億 万ドル追加寄付をす２ ５，５００

るので、ロータリーでも追加寄付をしないかという申

し出があったそうです。これにつきましても、皆様に

何らかのご負担があると思います。

私はロータリー規模の慈善組織は大変なものだと思

っております。その気でやれば相当な事が世界に対し

。 、て出来るわけです ポリオ撲滅まであと一歩ですので

皆様のご協力をお願い致します。

また、貴クラブでは４月から米山奨学生をお引受け

、 。下さるそうですので こちらも宜しくお願い致します

◆米山功労者感謝状授与

〈第６回〉

山岸泰男君

田 会長◆会長報告 﨑

１．当クラブのリーフレットの試作が出来ました。正

式に完成しましたら、会員増強に是非お役立ていた

だきたいと思います。

２．先週は生憎の雨の中でしたが、松原会員の事業所

を視察させて頂きました。ご協力頂きました皆様に

お礼を申し上げます。

３． 日(木)に桐生５ＲＣ会長幹事会を行いました。１１

群大留学生とご家族との交流会を学部長のご都合で

１週間早め 月 日(土)に変更した旨などを、ご確４ １８

認いただきました。当クラブが幹事クラブであり、

且つ予算的に厳しいので、多くの方のご登録をお願

い致します。

４．ガバナー事務所から退会防止の取り組みを行うよ

う要請がきました “会員増強･会員維持に特段のご。

” 、 。努力を という事ですので 宜しくお願い致します

５．明日明後日と一泊二日で、会長エレクトセミナー

が伊香保福一で開催され、下井田会長エレクトと根

本次年度地区社会奉仕委員長が出席されます。

２５６．明後日の日曜日、館林東ロータリークラブ創立

、 、周年記念式典が レストランジョイハウスで行われ

会長幹事で出席して参ります。

７．インターアクト海外研修が 月 日から始まりま３ ２６

す。台湾でのさよならパーティで、 地区の研修２８４０

生は余興でよさこいソーランをみんなで踊るそうで

す。その練習の集まりが 月 日(土)、前橋共愛学３ ２１

園で行われ、地区インターアクト委員長の下井田君

と大間々高校ＩＡ生 名が参加されます。下井田会２

長エレクトには、ＰＥＴＳ、練習の会、海外研修と

週連続で本当にご苦労様です。３

栗原幹事◆幹事報告

◇本日は禁煙例会です。

◇次週 月 日(金)は祝日の為、公式休会です。３ ２０

◇例会終了後１Ｆ和室で定例理事会を行います。

◇武井善作会員よりﾆｭｰﾓﾗﾙ を 部頂戴しました。No.475 15

◇ロータリーの友３月号とテーブルマナー例会の写真

を配布いたしました。

（ ）◇ガバナー月信 月号が配信されました３ 。各テーブルに配布

◇下記のものが届いております。

・わたらせ養護園よりチャリティショーのお礼状

・(財)前橋観光ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝ協会より｢好きですまえばし｣

・樹徳高校より｢樹幹だより第 号｣｢樹妙だより ｣81 No.52･53

(財)足利市みどりと文化･ｽﾎﾟｰﾂ財団よりご案内・
・にしん御殿小樽貴賓館(旧青山別邸)のご案内

・社会保険ぐんま 月号と介護保険料率改訂のお知らせ２

◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 3/16､3/30 桐生中央ＲＣ 4/2､4/9､4/16､4/30(休)

桐生南ＲＣ 3/25､4/8 桐生赤城ＲＣ 4/7､4/21､4/28(休)

伊勢崎南ＲＣ 3/24(休)､3/31 太田南ＲＣ 4/14､4/21

太田ＲＣ 3/19 太田西ＲＣ 3/25 高崎東ＲＣ 3/19

高崎北ＲＣ 4/1､4/22､4/29(休)､5/6(休)､5/20､6/17､6/24(休)

前橋ＲＣ 3/24､3/31(休)､4/7 前橋西ＲＣ 3/20(休)､3/27

前橋東ＲＣ 4/2(休)､4/9 高崎ｾﾝﾄﾗﾙＲＣ 3/24､4/14､4/21､4/28

富岡中央ＲＣ 4/8､4/29(休) 富岡かぶらＲＣ 4/7､4/14

富岡ＲＣ 4/8､4/29(休) 渋川ＲＣ 3/19､3/26(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 2/23､3/2､3/9 桐生南ＲＣ 2/4､2/18､2/25､3/4

桐生赤城ＲＣ 2/17､2/24､3/3

太田ＲＣ 12/4､12/11､12/18･25･1/8､1/15､1/22､2/5､2/12･13

栃尾ＲＣ10/21､10/28､11/4､11/11､11/25､12/2､12/9､12/16､1/6､1/13､1/20､1/27

家住国際奉仕委員長◆乾 杯

大分時間が経過しておりますの

で手短に乾杯の発声をさせていた

だきます。

本日、表彰を受けられました皆

様をお祝いすると共に、ご参会皆

様のご健勝を祈念いたしまして乾

!!杯

１０８３キロカロリー◆食事メニュー

芝海老と豆腐の煮込み､鶏肉の黒胡椒炒め､香の物､

サラダ､大根と若布のスープ､白飯､本日のデザート

◆委員会報告

乾副ＳＡＡ□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５３ ８ ６ ２

出席率対象者 名、出席率対象者出席人数 名５１ ３８

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ０ ７４．５１

前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者７名)８５．４２

津久井委員□ニコニコＢＯＸ委員会

貴クラブ訪問に際して 岐阜南ＲＣ･竹腰兼寿君

４度目の訪問です ガバナー補佐･町田裕一君

竹腰ＰＧをお迎えして 矢野君

竹腰様、町田様歓迎いたします 乾君

町田ガバナー補佐を歓迎いたします 稲森君

出席 ％表彰をいただいて100

鳥嶋君､中野君､新木君､近藤君

結婚･誕生祝をいただいて 深沢君

結婚祝をいただいて 花房君､山岸君､五十嵐君

松原さん職場訪問お世話になりました

栗原君､津久井君､根本君

欠席が続いて申し訳ありません 下山君

花房さんの郷里福島県芦ノ牧温泉へ行ってきました 石川君
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石川委員□ロータリー財団委員会

100 鳥嶋君､中野君､新木君出席 ％表彰をいただいて

結婚･誕生祝いをいただいて 深沢君

結婚祝ありがとうございました 山岸君

親睦委員の皆様雨の中職場訪問有難うございました 栗原君

卓話をされる皆さんご苦労様です 稲森君

委員長□米山奨学委員会 阿左美

町田ガバナー補佐をお迎えして 栗原君

100 鳥嶋君､中野君､新木君出席 ％表彰をいただいて

結婚祝ありがとうございました 深沢君､山岸君

先週は雨の中皆様にご協力いただきありがとうござい

ました 職業奉仕委員会･前原君

卓話をされる皆さんご苦労様です 稲森君

欠席が続いて申し訳ありません 下山君

◆ご来訪者紹介

識字率向上支援グループ

第３ゾーン･コーディネーター

2004-05年度

ＲＩ第2630地区ガバナー

竹 腰 兼 寿 君
（岐阜南ＲＣ）

【矢野ＰＧよりご紹介】

竹腰兼寿パストガバナーご紹介を致します。 地２６３０

区は岐阜県と三重県の両県を跨っているそうです。

竹腰君は今年度第３ゾーンの識字率のコーディネー

ターをされております。 月 日に地区で講演会をな６ ６

さるそうで、その依頼に私の所におみえになりまし

た。桐生は初めてかと思いましたら、 度目だそう２

でして、前原勝樹先生がご存命の時、お会いに来ら

れてご高説を拝聴されたそうです。本日はようこそ

。 。お出で下さいました ご来訪を心より歓迎致します

【竹腰ＰＧよりご挨拶】

私はロータリー 周年の時のガバナーを務めさ100

せて頂きました。こちらの方では重田先生が日本の

識字のリーダーでいらっしゃいまして、第１ゾーン

はずば抜けて識字に対するレベルが高い地区です。

今日は矢野先生に何とかお知恵を頂きたくて参った

訳でございます。突然お伺い致しましたが、私の前

に岐阜南ＲＣのバナーを飾って頂きまして細かいお

心配りに感心致しました。これをご縁にこれからも

宜しくお願い致します。

会 員 卓 話

東 郷 庸 史 君
（外科医）

「本日の癌医療について」

私は医者ですので、 年間癌治療をずっと行ってき４０

。 。ました 本日はその事についてお話したいと思います

年の一番新しいデータですが、癌で亡くなっ２００５

た方は 万人、その内男性が 万人、女性が 万人３３ ２０ １３

です。癌死は総死亡率の ％を占めております。３０

部位別では、男性は肺癌、胃癌、肝臓癌、大腸癌、

膵臓癌の順で、女性では、大腸癌、胃癌、肺癌、肝臓

癌、乳癌の順です。

生涯の内に男性は２人に１人、女性は３人に１人が

癌に罹ると推定されています。

癌の死亡率は、部位別では、胃癌が減少していて、

乳癌が増加、肺癌・肝臓癌・大腸癌・前立腺癌は増加

が横ばいから逆転する傾向にあります。

癌の動向は生活習慣の変化や医療の進歩などの複合

的要因の影響によるものが多いという事です。

癌治療に関して申しますと、癌を比較的治る癌と、

治らない癌、中間位の癌の３種類に分けてみます。こ

れに罹ったら終わりだという癌も残念な事にあります

し、全然問題無い癌もあり、癌といっても色々あります。

第１群は、早期胃癌、早期大腸癌のごときで、どこ

でも必要な治療が受けられる癌で、早期に発見された

乳癌、子宮癌などもこの群に含まれます。この癌が増

えれば、癌死亡率の減少はあり得ないことではありま

せんが、健診の普及以外に方法は無く、現実は理想と

、 。ほど遠いので 早期に発見する事を心掛けてください

第２群は、専門医の有無、最新機器の有無によって

治療が異なってくる癌で、肝臓癌、食道癌、直腸癌な

ど、外科医の腕が予後に影響するグループです。ホー

ムページ等で過去の実績など精査した方が宜しいかと

思います。といっても外科医の腕に左右される例はご

く限られており、発見時には大多数が腕に関係なく、

治せる癌と治せない癌に分けられるのが現実です。

第３群は、現代の医療技術ではどこへ行っても誰が

やっても治せない癌です。膵臓癌、肺癌の一部、高度

進行癌、再発癌などがこのグループに属します。

癌研有明病院では、第３群のグループに対して積極

的な治療を行っていますが、なかなか厳しい現状があ

ります。我々外科医にとっても第３群の癌を治す事を

夢に託しております。成る可く３群の癌に罹らないよ

、 、 。うに 集団検診を受けて 早期発見に努めてください

今は、大腸癌や胃癌などは、手術をして抗癌剤など

で再発予防をすれば、進行癌であっても 年以上生存５

出来る率が 割位になりました。食道癌なども昔と違８

って余り手術せず、抗癌剤と放射線療法などで手術以

上の成績を上げています。

私も群馬大学で 年間、恵愛堂病院で 年間、大１６ ２５

分経験を積んでおりますが、第３群の癌に関しまして

、 。は いつ再発するか戦々恐々としているのが現情です

孔 雀 食 品 ㈲

鈴 木 理 之代表取締役

839みどり市大間々町大間々

０２７７－７２－１３４５℡

あ す か セ レ モ ㈱

正 田 恵 一代表取締役

3348-20みどり市笠懸町阿左美

０２７７－７６－０２２２℡
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今年の初め、ビル・ゲイツ氏

は、カリフォルニア州サンディ

エゴで開かれた国際協議会に出

席し、ロータリーのポリオ撲滅

活動を支援するためにゲイツ財

団が 億 万ドルの新たな２ ５，５００

補助金を提供することを発表し

２００７ました。この補助金は、

年にゲイツ財団からロータリーに寄せられた 億ドル１

の補助金に続くもので、これを受けてロータリーは、

年 月 日までに総額 億ドルを独自に調達して２０１２ ６ ３０ ２

いくことを目標として掲げました この取り組みは ロ。 「

ータリーの 億ドルのチャレンジ」と呼ばれ、ポリオ２

撲滅のためにロータリーとゲイツ財団が約束した寄付

を合わせると 億 万ドルとなります。５ ５，５００

（国際ロータリーホームページ・ニュースより）

３月１３日理事会報告

１．向田会員第１子誕生祝い（慶弔規定通り）

２．2月よりADSL回線切換に伴いプロバイダーも変更

kiryu-nishi@rid2840.jpは従来通り

kiryu-nishi@ec7.technowave.ne.jpが追加

（kwrc@vi.sunfield.ne.jpは３月末で終了）

３．ＲＩ会長をガバナー事務所へ申請

４．イラン人米山奨学生のカウンセラーを家住慧路君に依頼

（2009年4月～2011年3月の2年間）

５．2月26日田﨑会長､家住国際奉仕委員長､栗原幹事で

4月就任の群馬大学工学部長を表敬訪問

６．3月11日桐生５ＲＣ会長幹事会に田﨑会長､栗原幹事、

家住国際奉仕委員長の３名が出席

７．3月14～15日会長エレクトセミナーに下井田会長エレ

クトと根本次年度地区社会奉仕委員長出席

８．3月15日館林東ＲＣ創立25周年記念式典に田﨑会長､

栗原幹事出席

９．3月21日ＩＡ海外研修余興練習に下井田地区ＩＡ委員

長と大間々高校ＩＡ生２名参加

１０．3月26～29日台湾ＩＡ海外研修に下井田地区ＩＡ委員

長と大間々高校ＩＡ生２名参加

１１．4～6月の例会変更承認 4/3→栃尾RC歓迎夜間例会

4/24→早朝健康診断 5/1→公式休会

5/22→17日(日)家族会日帰り旅行 6/5→早朝清掃

6/19→さよなら例会(点鐘PM6:30､プリオ) 6/26→公式休会

１２．栃尾RC13名ご来桐（ゴルフ6、観光5､4/4朝帰2）

4/3夜間例会会費５千円、観光担当=家住委員長

１３．桐生５ＲＣ合同群大工学部留学生交流会の登録人数

22名、登録料４千円、会場地図用意、親睦2名交通係

１４．前橋中央ＲＣ創立15周年記念式典に会長幹事登録

１５．予算執行状況の確認

《次例会予告》

４月３日(金) 栃尾ＲＣ歓迎夜間例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

Ｎｏ．２４メ ン バ ー は 今 ! !

藤田宗次郎会員藤田宗次郎会員

御年 歳になった現役社長の藤田８０

さんは昭和 年 月 日、根本さん５８ ４ ８

の一週間遅れで入会した。会員歴

年になろうとする長老会員で２６

ある。昭和 年に入会した現役５８

会員は根本さん、藤田さん、羽鳥

さん、家住さん、それに再入会した

下山さんと 人を数え、最多である。５

入会当初はロータリークラブの出席義務と規律の厳し

さに驚いたそうである。当時は新入会員の歓迎会があ

り、先輩会員と自然に打ち解けて話ができるきっかけ

があったと話す。最近、入会した会員はロータリーの

例会に楽しみを見いだしているだろうかと心配する。

ロータリーは異業種の親しい友人を見いだす絶好の場

所であり、それには先ず会員に話しかけることが必要

だと。できるだけ早くロータリーが楽しくなるように

なって欲しいと話した。

藤田さんは水質管理の専門家であり、創業 年の３３

事業も厳しい経済事情にも係わらず堅調に推移してい

るとのこと。確かに地球環境保全に国民の意識が高ま

っている昨今、藤田さんの会社の存在意義は更に高ま

るところである。どうか高度な持続的水質保全技術を

生かした会社経営でもロータリーメンバーでも現役を

末永く続けて欲しいと願わずにはいられない。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一
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